

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Lambaréné/PDG : remise des rapports d'activité de l'année 2020 au secrétaire provincial

**ILS** concernent les deux d'arrondissements de la commune de Lambaréné et celui du département de l'Abanga-Bigne à Ndjolé.

Paterne N'DOUNDA  
Lambaréné/Gabon

Le secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le Moyen-Ogooué, Roger Ekomi-Ndong, a reçu, dernièrement à l'Hôtel de ville de Lambaréné, les rapports d'activité, pour l'exercice 2020, des secrétaires des deux arrondissements du chef-lieu du Moyen-Ogooué, et celui du secrétaire départemental de l'Abanga-Bigne (Ndjolé).

La restitution de ces trois rapports d'activité s'est faite en présence des responsables des organes de base du parti au pouvoir dans le Moyen-Ogooué. La raison de ces retrouvailles : la présentation et la remise officielle des rapports d'activités politiques de 2020 au "provincial" Roger Ekomi-Ndong. Le Moyen-Ogooué compte 20 fédérations et bien plus d'autres organes de base. Pour l'exercice 2020, il ressort que les "camarades migovéens" ont fait ce qu'ils ont pu, a minima, du fait du Covid-19 qui a restreint leurs mouvements. "Le distingué camarade président de notre grand parti, Ali Bongo Ondimba, et le secrétaire général du PDG nous rappellent à chaque fois que de besoin les devoirs qui sont les nôtres en tant que mili-



Remise des rapports au provincial Roger Ekomi Ndong.

tants", a lancé le provincial Ekomi. Notons que chaque 12 mars, les responsables provinciaux remontent à la hiérarchie du PDG ce qui a été fait politiquement dans leurs régions respec-

tives. Pour 2020, les Pdgistes du Moyen-Ogooué n'ont pas eu assez les coudées franches à cause du coronavirus. Pour 2021, le provincial a demandé aux responsables de structures

de base (fédérations, comités, sections...) de faire preuve d'ingéniosité en s'arrimant au contexte particulier de crise sanitaire. Histoire, a-t-il dit, de ne pas être en marge de défis à relever.

## Ndendé : des moustiquaires imprégnées et des tests de diagnostic rapide pour le Centre de santé



La députée suppléante Firmine Badjina Moudouma effectuant le geste symbolique de remise du don.

**UNE** action du gouvernement dans le cadre de la lutte contre le paludisme.

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la Journée mondiale de lutte contre le paludisme célébrée le 25 avril dernier, à Ndendé, dans le département de la Dola, plusieurs femmes en grossesse ont été gratifiées de 350 moustiquaires imprégnées offertes par le gouvernement, afin de mieux lutter et se prévenir

contre le paludisme. Ainsi que 250 tests de diagnostic rapide (TDR).

La dotation a été acheminée dans la localité par le Dr Firmine Badjina-Moudouma, députée suppléante d'Yves-Fernand Manfoumbi.

"Il s'agit ici d'un don du gouvernement dans le cadre de la lutte contre le paludisme dans laquelle nous sommes tous engagés pour parvenir au slogan

zéro palu (...). A ce lot de moustiquaires imprégnées, nous avons pensé y associer des tests de diagnostic rapide du paludisme. Vous savez, lorsqu'un patient vient se plaindre d'une fièvre, on lui donne automatiquement un antipaludique, avec tous les effets secondaires qui peuvent en découler. Or parfois il s'agit d'une autre affection médicale. Le test rapide du paludisme permet d'avoir un diagnostic exact", a expliqué Dr Firmine Badjina Moudouma. Occasion pour la suppléante du député de la Dola siégeant à l'Assemblée nationale de remercier le gouvernement pour ce geste à l'endroit des femmes enceintes du Gabon en général, et du département de la Dola en particulier.

Réceptionnant le matériel en lieu et place du médecin-chef du Centre de santé de Ndendé, le major central Alphonse Brayan Bilogha a remercié les donateurs pour leur geste salvateur. Car selon lui, "le paludisme est la première cause d'hospitalisation et des avortements involontaires", au Centre médical de Ndendé.

## Oyem : Le DRPU Marcel Manguila-Nzamba élevé au grade de colonel



Le gouverneur faisant porter le galon au DRPU.

**IL** a reçu ses attributs des mains du gouverneur, Jules Djéki.

E. EBANG-MVE  
Oyem/Gabon

Le directeur régional des polices urbaines nord (DRPU), le lieutenant-colonel Marcel Manguila-Nzamba a été élevé au grade de colonel des Forces de police nationale (FPN), par le chef de l'État, chef suprême des forces de défense et de sécurité (FDS), Ali Bongo Ondimba, par décret n° 00496 du président de la République, portant nomination au grade su-

périeur des officiers des Forces de police nationale (FPN), pour le mois de janvier 2021.

Le promu s'est fait porter ses nouvelles épaulettes par le gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki, à la salle des banquets du gouvernorat. En présence du commissaire de la ville, le commandant, Louis-Marie Engho-Nguema, du maire Christian Abessolo-Menguey, du président du Conseil départemental du Woleu, Désiré Owono-Ndong, de la procureure de la République près le tribunal de première instance d'Oyem, Péline Ada-Obiang, etc.

Dans ses missions, le DRPU coordonne, fait appliquer les instructions du Cochef et veille au fonctionnement régulier des unités présentes dans sa juridiction : la région nord, regroupant les provinces du Woleu-Ntem et de l'Ogooué-Ivindo.

Le gouverneur a invité le promu à "aller de l'avant et que les petits problèmes trouvent des solutions idoines".

Le DRPU a dit "merci" au chef de l'État et à la haute hiérarchie policière.